

## De Pasajes

**De Pasajes**

Con mucha pena escribimos estas líneas.

Se trata de la Plaza de Toros instalada en el barrio de Molinao, donde se han celebrado algunos festejos taurinos en favor de los soldados heridos, y otros, todos ellos en favor del pueblo y con beneficio para todos. La Plaza de Toros se va mermando poco a poco, las tablas van desapareciendo y está tomando un aspecto raquítico.

Estamos viendo que el mejor día, con las tablas que van faltando, puede ocurrir que sea alguna persona la que sufra las consecuencias, y que quede sepultada bajo los escombros.

Nos hacemos idea de que costaría algunas pesetas el desmontar la Plaza y almacenar todo el maderamen que la sostiene; pero...

**LETRAS LE LUTO.** — Confortadas con los Santos Sacramentos, han fallecido en Pasajes dos personas muy queridas, don José Salaverría y doña Fermina Gastesi, viuda de Inchaurrondo.

A los actos fúnebres acudió numeroso público, pues las conducciones tuvieron lugar al mediodía, cuando todo el pueblo abandonaba sus faenas, y debido a ello, y a las simpatías con que cuentan las familias de los finados, acudió tanto gentío de todos los pueblos comarcanos.

Reciban sus familiares nuestro más sentido pésame.

El Correspondal.

Con mucha pena escribimos estas líneas.

Se trata de la Plaza de Toros instalada en el barrio de Molinao, donde se han celebrado algunos festejos taurinos en favor de los soldados heridos, y otros, todos ellos en favor del pueblo y con beneficio para todos. La Plaza de Toros se va mermando poco a poco, las tablas van desapareciendo y está tomando un aspecto raquítico.

Estamos viendo que el mejor día, con las tablas que van faltando, puede ocurrir que sea alguna persona la que sufra las consecuencias, y que quede sepultada bajo los escombros.

Nos hacemos idea de que costaría algunas pesetas el desmontar la Plaza y almacenar todo el maderamen que la sostiene; pero...

**LETRAS DE LUTO.** -- Confortadas con los Santos Sacramentos, han fallecido en Pasajes dos personas muy queridas, don José Salaverría y doña Fermina Gastesi, viuda de Inchaurrondo.

A los actos fúnebres acudió numeroso público, pues las conducciones tuvieron lugar al mediodía, cuando todo el pueblo abandonaba sus faenas, y debido a ello, y a las simpatías con que cuentan las familias de los finados, acudió tanto gentío de todos los pueblos comarcanos.

Reciban sus familiares nuestro más sentido pésame.

El Correspondal.